

## Rencontre franco-allemande à Dahn

Le jeudi 15 octobre 2015 les élèves de religion protestante de 5<sup>e</sup> ont eu le privilège de rencontrer leurs correspondants d'une classe de français à Dahn. L'échange avait commencé en 6<sup>e</sup> : photo de groupe, lettres et dessins avaient franchi la frontière à trois reprises. Et depuis la rentrée, des deux côtés de la frontière, tous attendaient de se voir enfin.

L'accueil à Dahn était très chaleureux : après un excellent goûter apporté par nos correspondants et leurs familles, un jeu de piste a permis aux enfants de découvrir le collège-lycée de Dahn. Ensuite nous avons assisté en petits groupes à deux heures de cours. Des cours en anglais, très interactifs, où tous ont très rapidement trouvé leurs repères.

Après le repas à la cantine, nous sommes partis au château qui se trouve à quelques pas de l'école. Là nous avons eu une visite guidée en allemand, passionnante, où nous avons appris moult anecdotes sur l'histoire de la région et sur la vie châtelaine. Les garçons français et allemands ont revêtu le casque de chevalier, et les filles se sont amusées sur les chevaux en bois à l'entrée de la forteresse. Merci à M.Brobeck, professeur d'histoire à la retraite, notre accompagnateur, d'avoir traduit avec autant d'aisance les termes techniques du guide.

L'heure du départ a sonné très vite et les enfants avaient envie de prolonger ce moment. Mais plusieurs d'entre eux allaient déjà se revoir le lendemain au cross du collège à Woerth. Un grand merci à ma collègue de français et de religion catholique de Dahn, Christine Weyrauch, pour son merveilleux accueil et l'organisation de cette belle journée.

Mme Graessel Sylvie.